

Bürgern unseres Landes, unabhängig von sozialer Herkunft, weltanschaulichem oder religiösem Bekenntnis, volle Unterstützung finden. Sie selbst, liebe Freunde, haben aus den Erfordernissen des Ringens um den Frieden die Schlußfolgerung gezogen, daß Taten zur allseitigen Stärkung des Sozialismus von ausschlaggebendem Gewicht für den Erfolg sein werden. Auch diese Entscheidung entspricht der Kontinuität des politischen Wirkens der National-Demokratischen Partei Deutschlands.

Wir sind fest davon überzeugt, daß Ihr 12. Parteitag große Impulse für neue Leistungen Ihrer Mitglieder zur allseitigen Stärkung und zum Schutz unseres sozialistischen Vaterlandes sowie zur Sicherung des Friedens auslösen wird. Für diese verantwortungsvolle Arbeit wünschen wir allen Delegierten, allen Mitgliedern der National-Demokratischen Partei Deutschlands Schaffenskraft, Gesundheit und Erfolg.

Berlin, den 22. April 1982

Grußadresse an den XL Parteitag der Demokratischen Bauernpartei Deutschlands

Liebe Freunde!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt Ihnen, den Delegierten und Gästen des XI. Parteitages der Demokratischen Bauernpartei Deutschlands, die herzlichsten Grüße und wünscht Ihren Beratungen viel Erfolg.

Seit Jahrzehnten bestehen zwischen der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und der Demokratischen Bauernpartei Deutschlands enge, freundschaftliche Beziehungen. Wachsen und Erstarken unseres Arbeiter-und-Bauern-Staates sind unlösbar mit dem politischen Kampf der Demokratischen Bauernpartei Deutschlands wie der anderen im Demokratischen Block vereinten Parteien und Massenorganisationen und aller in der Nationalen Front der Deutschen Demokratischen Republik zusammenwirkenden gesellschaftlichen Kräfte unter Führung der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands verbunden. Seit ihrer Gründung leistet die DBD einen großen Beitrag zur Festigung des Bündnisses zwischen der Arbeiterklasse und den werktätigen Bauern, zur politisch-moralischen Einheit unseres Volkes. Dieses Bündnis wird sich bei der weiteren Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft in der DDR stets als die stabile politische Grundlage für das gemeinsame Handeln zum Wohle des Volkes und die Sicherung des Friedens erweisen-